

大江校だより

「チャレンジ」と「関わり」を楽しみ、「自己決定」する子どもを育てる

平成31年 2月 6日 (水)
山形県立楯岡特別支援学校大江校
第13号 文責 教頭 (中村)

みんなで楽しい学校をつくろう！ ～生徒会活動～



生徒会総会「質疑応答」より

大江校の生徒会には、四つの専門委員会（執行部・美化委員会・給食委員会・図書委員会）があります。生徒たちはそのいずれかに所属し、それぞれの仕事に取り組みます。学校では、このような生徒会活動をとおして、「学部や学年の枠をこえた人間関係を築く力」や「協力して仕事をする力」「学校生活をよりよいものにしていく力」を育てます。

1月29日（火）に行われた生徒会総会では、委員会ごとにメンバー全員が前に出て、一年間の活動報告を行いました。それぞれ頑張ってきたことがよく分かる発表でした。また、質疑応答では質問や意見が多く出され、次年度につながる話し合いができました。



みんなの前で堂々と質問をしたり、意見を述べたりしました。



手芸班 (中学部)



クラフト班 (中学部)



校外販売会に向けて、頑張る大江校生。

一年間の作業学習の総まとめ。中学部も高等部もみんな真剣に取り組めます。



陶工班 (高等部)



園芸クラフト手芸班 (高等部)



木工班 (高等部)

